

ある日の育児日記から

佐藤 和代

圭は四歳半。どうやら、ボーイフレンドができる
たようです。

お相手は、保育園のクラスメートのI君。この
ところI君の話がよく出るな、と思つていたらお
たより帳にこんなことが書いてありました。

「このごろ圭ちゃんは、いつもI君と並んで食事を
します。今日はI君のきらいなおかずがあつた
のですが、私が食べさせようとしてもダメだった
のに、圭ちゃんが「アーン」と口へもつていつた
ら、モグモグ食べてしましました。」

むむ、いつのまに。先生に聞くと、お散歩もお

当番も一緒だとか。そして
「圭ちゃんのおかげで
I君がずいぶん落ちつい
てきたんですよ」へえ
圭もやるじやないの。

そういえば、AちゃんとF君が仲良くなつたと
き、「Aちゃんのおかげで、ひとり遊びばかりし
ていたF君が、みんなと遊べるようになった」と
いう話がありました。小さいうちは女の子のほう
がおしゃまで、男の子をリードできるのかしら。

でも。しばらくしてから「今日もI君と遊んだ?」と聞いたら、圭は
「もう遊ばないよ。I君たら、まだ圭がI君のこと好きだと思つてるんだから、
やんなっちゃう」だつて。
こら!!

おさんぽのとき、誰と手を
つなぐかは、一大関心事!

